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La seduta inizia alle ore 21,00 

 

 

 

 

 

Il Presidente invita il Segretario Comunale, Dott.ssa Tedeschi Chiara, a procedere 

all’appello nominale, che dà il seguente risultato: 

 

 

Curti Corrado – Sindaco      presente 

Romani Daniela – Presidente del Consiglio  presente 

Miceli Giovanni Antonio     presente 

Annibalini Vittorio      presente 

Morotti Alfio       presente 

Alessandri Rosina      presente  

Lisotti Cristian        presente  

Arduini Adriano       presente  

Cucchiarini Giuseppe       presente 

Tacchi Bruna       assente g. 

Gasperi Fosco       assente g. 

Patruno Riccarda       assente g. 

Pritelli Domenico      assente 

Giammarchi Claudio      assente 

Balestrieri Cora       assente 

Reggiani Roberto       assente 

Muccini Massimo       assente 

 

 

 

 

 

 

Considerato che sono presenti n. 9 componenti il Consiglio Comunale, il Presidente 

dichiara valida la seduta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

SEDUTA PRECEDENTE: N. 39 DI MARTEDI’ 18 DICEMBRE 2007

 

 

 

 



 

 

Atti Consiliari                                                          - 3 -                        Comune di Gabicce Mare  
 

SEDUTA N.  1  DEL 2 4  GENNAIO 2 0 0 8  

 

 

 

Comunicazioni del Presidente 
 

 PRESIDENTE. L’ordine del giorno 

reca, al punto 1: Comunicazioni del 

Presidente. 

Buona sera a tutti. Io qui voglio 

porgere i miei auguri in primis alla segretaria, 

la Dottoressa Tedeschi, poi a tutti i presenti, a 

tutta la cittadinanza, di un buon anno e buon 

lavoro. 

 

 

Comunicazioni del Sindaco. 

 

PRESIDENTE. L’ordine del giorno 

reca, al punto 2: Comunicazioni del Sindaco. 

Ha la parola il Sindaco. 

 

CORRADO CURTI, Sindaco. Mi unisco 

al benvenuto alla Dottoressa Tedeschi che 

rimarrà con noi per un po’.  

Sono anzitutto a comunicare che in 

data odierna ho firmato il provvedimento di 

nomina del nuovo Vice Sindaco nella persona 

di Cucchiarini Giuseppe; la nomina di 

Assessore al bilancio nella persona di Arduini 

Adriano; la delega alle attività economiche 

all’Assessore Annibalini Vittorio; e la delega 

alla Polizia Municipale all’Assessore 

Alessandri Rosina. 

Tale compagine dimostra una volta di 

più l’impegno morale e politico da parte dei 

componenti della lista Gabicce per Gabicce, 

di portare a compimento il mandato dei 

cittadini e di proseguire nel rispetto del 

programma ambizioso che ci si è dati e che si 

sta sviluppando con fatti e opere concrete.  

Percepiamo una forte spinta da parte 

dei cittadini a essere ancora di più 

determinati, convinti e forti nella nostra 

dignità e nel senso del dovere.  

Ringrazio i partiti della coalizione che 

hanno pienamente confermato la loro fiducia; 

ringrazio tutti i membri della Giunta 

Municipale per il loro impegno; ringrazio il 

nuovo Assessore Arduini per il contributo 

che metterà a disposizione e tutti i Consiglieri 

del gruppo che continuano a lavorare con 

proficuo impegno.  

Le evenienze più e meno recenti 

costituiscono sicuro elemento di ulteriore 

spirito di corpo fra chi ha creduto e non ha 

mai smesso di credere che il nostro prioritario 

e fondamentale obiettivo è solo il bene della 

comunità. 

 

PRESIDENTE. Ha la parola 

l’Assessore Arduini Adriano. 

 

ADRIANO ARDUINI. In qualità di ex 

coordinatore della Margherita e oggi 

componente attivo del Partito Democratico, 

confermo di avere creduto e di credere nella 

capacità di questa coalizione e di condividere 

pienamente il programma.  

Per questo ho ritenuto di dovere 

accettare la delega di Giunta che mi è stata 

proposta, che mi consente di partecipare in 

modo più diretto e fattivo alla realizzazione 

del programma.  

Accettando la delega al bilancio, sono 

consapevole della non facile responsabilità 

che mi viene affidata e dell’impegno 

necessario per assolvere al meglio nel bene 

della città. 

In questo confido nella collaborazione 

dei colleghi della Giunta, nell’intelligente 

guida del Sindaco, nella professionalità dei 

dipendenti comunali e di quanti collaborano 

con i settori.  

Non mancherà il confronto costante 

con le categorie sociali economiche locali per 

approntare gli interventi più appropriati, 

compatibili con i vincoli normativi ed 

economici del bilancio comunale per la 

realizzazione delle opere e dei servizi 

necessari al conseguimento e al progresso del 

nostro Comune, in coerenza con il 

programma di coalizione. Grazie. 

 

PRESIDENTE. Interventi? Ha la 

parola il Consigliere Morotti. 

ALFIO MOROTTI. Solo due parole 

appunto per confermare anche da parte mia 

gli auguri di buon lavoro alla Dottoressa e 

prendere atto di questa nuova soluzione 

politico amministrativa.  
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Io, oltre che ringraziare tutti gli amici, i 

colleghi Consiglieri, Assessori, Sindaco e 

quant’altro, volevo ringraziare anche i partiti 

della nostra coalizione che ancora una volta 

hanno dimostrato serietà e coerenza con gli 

impegni assunti in precedenza. Questo per 

l'interesse di Gabicce. L’ho detto nell’ultimo 

Consiglio, noi ci siamo assunti l’impegno non 

semplice quando ci siamo presentati. E’ 

nostro compito portarlo fino in fondo. Tutti 

sapevamo che esistevano delle difficoltà, anzi 

giorno dopo giorno le difficoltà aumentano. 

Ho detto altresì che purtroppo anche da noi 

succede quel che succede anche a livello 

nazionale, e penso che tra ieri e oggi abbiamo 

avuto un brutto spettacolo di quella che è la 

politica italiana.  

Io penso che gli italiani, come i 

gabiccesi, non si meritano una cosa di questo 

genere perché questa non è la verità, questa 

non è la realtà; come non è la realtà quella 

che si legge in alcuni manifestini, in alcuni 

giornalini, in alcuni giornali, cioè non è 

possibile dipingere le cose in questo modo, 

solo perché o non si è presente, o si vuole 

essere contro a tutti i costi. Non è possibile.  

Secondo me i cittadini sono molto più 

intelligenti di noi e di chi fa queste cose, 

perché riescono da soli a valutare e a vedere 

quello che ognuno di noi fa ogni giorno, con 

tutti i problemi, con tutte le difficoltà.  

Qui nessuno è nato maestro, ognuno 

cerca di portare il proprio contributo con le 

sue capacità, i suoi tempi che molte volte si 

tolgono o al tempo libero o alla famiglia per 

dedicarsi alla collettività, e penso che a 

questo gruppo, a questa maggioranza, bisogna 

dargliene atto.  

Poi alla fine del mandato, se i cittadini 

riterranno opportuno di darci le zampate che 

credono loro, lo possono fare 

tranquillamente, ma io credo che quello che 

abbiamo fatto fino ad oggi e quello che 

speriamo di poter riuscire a fare di qui alla 

fine, penso che i cittadini questa cosa 

dovrebbero apprezzarla. Grazie. 

 

PRESIDENTE. Altri interventi? La 

parola all’Assessore Alessandri. 

 

ROSINA ALESSANDRI. Il mio piccolo 

intervento, non so se per ringraziare il 

Sindaco della delega che mi ha ceduto, ma 

questa è un po’ una battuta, per il resto 

vediamo un po’.  

E’ indubbio che una delega, cito 

veramente proprio due righe, una delega 

ricevuta a metà, forse più del mandato, non è 

semplice; non è semplice da portare avanti 

perché chi mi ha proceduto, appunto in 

questo caso il Sindaco, ha già costruito e 

stretto rapporti con tutto il Comando, quindi 

ha già un suo programma. Cosa che io spero 

di poter portare avanti assieme a lui.  

Spero di essere all’altezza del compito 

che mi è stato dato, questo lo vedremo, lo 

vedremo fra un pochino, fra un po’ di tempo.  

Quindi già da domani andrò 

sicuramente al Comando per mettere già in 

calendario degli incontri e, ripeto, non 

escludo di incontrare le prime volte assieme 

al Sindaco tutti quanti per portare avanti lo 

stesso programma e le stesse scelte da lui 

portate fino ad ora. 

Questa è la mia intenzione. Poi in 

dubbio ci sono i rapporti personali, ci sono 

appunto le persone, ognuno ha le sue 

sfumature, però di fondo sarà un programma 

che andrà a conclusione come è già iniziato.  

Questo mi sentivo di dire e ringraziare 

comunque il Sindaco per quello che mi ha 

dimostrato. Grazie. 

 

PRESIDENTE.  La parola al Sindaco 

per una comunicazione. 

CURTI CORRADO, Sindaco. La 

comunicazione è in ordine alla delibera di 

Giunta del 18 dicembre 2007 n. 157, con la 

quale si è provveduto al prelevamento dal 

fondo di riserva ordinario per lo storno di 

fondi e per gli aggiustamenti del caso alla 

fine dell’anno, quindi è un atto tecnico di cui 

appunto dovevo dare comunicazione. 

Naturalmente l'operazione ha un risultato 

zero. 
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Surroga del Consigliere dimissionario 

signora Tiziana Ricci 

 

PRESIDENTE.  L’ordine del giorno 

reca, al punto 3: Surroga del Consigliere 

dimissionario signora Tiziana Ricci.  

Relatore il Sindaco, con proposta di 

immediata esecutività. 

 

CURTI CORRADO, Sindaco. Anche in 

questo caso prendiamo atto dell’espressione 

del Consigliere Tiziana Ricci che, per 

sopraggiunti motivi familiari, ha comunicato 

la sua decisione di presentare le dimissioni e 

per tanto provvediamo alla surroga con il 

Consigliere Massimo Muccini, nei cui 

confronti non risultano sussistere cause di 

incandidabilità, ineleggibilità o di 

incompatibilità.  

Purtroppo anche se questa sera non è 

presente per motivi che ha giustificato, 

presentiamo a lui il benvenuto in questa sede, 

gli auguriamo di lavorare nello spirito 

dell’impegno più proficuo che vorrà 

sicuramente dare alla città.  

Credo che tutto il Consiglio abbia 

bisogno di manifestazioni di dignità ed 

impegno, e quindi l’auspicio è che egli sappia 

interpretare al meglio questo ruolo di grande 

responsabilità nei confronti della città.   

 

PRESIDENTE. Interventi? Pongo in 

votazione il punto 3 all’ordine del giorno. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Pongo in votazione l’immediata 

eseguibilità. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

 

Convenzione tra i Comuni dell’Ambito 

Territoriale Sociale n. 1, per la gestione 

associata di servizi sociali ed educativi (art. 

30 del D. Lgs. n. 267/2000). 

 

PRESIDENTE. L’ordine del giorno 

reca, al punto 4: Convenzione tra i Comuni 

dell’Ambito Territoriale Sociale n. 1, per la 

gestione associata di servizi sociali ed 

educativi (art. 30 del D. Lgs. n. 267/2000).   

Relatore Assessore Alessandri con 

proposta di immediata eseguibilità. 

 

ROSINA ALESSANDRI. Con questa 

delibera andiamo ad approvare una forma di 

gestione associata per quanto riguarda i 

servizi sociali ed educativi.  

Come sapete, noi facciamo già parte di 

un Ambito Territoriale , l’Ambito Territoriale 

n. 1. Praticamente abbiamo raccolto in 

un’unica convenzione tutte le schede, 19 per 

la precisione, a cui noi abbiamo già aderito.  

A questo lavoro hanno partecipato i 

Segretari dei vari Comuni facenti parti 

dell’Ambito stesso per quanto riguarda il 

tavolo tecnico. Il Comune capofila di Pesaro 

ha già approvato questa convenzione, poi a 

seguire sono partiti tutti gli altri Comuni. 

Infatti lo stanno approvando tutti quanti nei 

vari Consigli.  

Io su questa convenzione non direi 

altro anche perché mi sembra un atto dovuto 

dal momento che facciamo parte dell’Ambito 

stesso.  

Spero e mi auguro che serva a 

semplificare il lavoro dei nostri uffici e degli 

uffici competenti, poi per il resto tutte le 

varie schede le abbiamo in delibera, sono 

tutte schede, come ho già detto, che 

riguardano i servizi sociali ed educativi, a cui 

ripeto noi abbiamo già aderito e le quali 

schede sono già passate tutte quante in 

Consiglio Comunale. 

 

PRESIDENTE. Interventi? Non ve ne 

sono. Pongo quindi in votazione il punto 4 

all’ordine del giorno. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Pongo in votazione l’immediata 

eseguibilità. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Progetto dello schema del Piano 

strutturale della città di Gabicce Mare in 

variante al P.R.G. vigente - Individuazione 

di aree strategiche di ristrutturazione 

urbanistica da assoggettare a piani 

particolareggiati di recupero e di iniziativa 

pubblica. L.R. 34/92 e seguenti modifiche 

integrative – Approvazione. 

 

PRESIDENTE. L’ordine del giorno 

reca, al punto 5: Progetto dello schema del 

Piano strutturale della città di Gabicce Mare 

in variante al P.R.G. vigente - Individuazione 

di aree strategiche di ristrutturazione 

urbanistica da assoggettare a piani 

particolareggiati di recupero e di iniziativa 

pubblica. L.R. 34/92 e seguenti modifiche 

integrative – Approvazione. 

La parola al Sindaco. 

 

CURTI CORRADO, Sindaco. Questo è 

un atto di importanza fondamentale per la 

città di Gabicce Mare; un atto che sancisce il 

lavoro e l’impegno di questa 

Amministrazione che ha portato a termine, in 

un tempo direi piuttosto breve, un impianto 

nuovo per questa città, una filosofia nuova 

per questa città, la ricerca dell’identità di 

questa città. 

Abbiamo parlato nel nostro programma 

elettorale di ricerca di una cultura nuova in 

questa città. Purtroppo non tutti i protagonisti 

che dovrebbero interpretare questi ruoli sanno 

dare manifestazioni concrete di questo 

impegno che invece l’Amministrazione sta 

assumendo.  

Quindi io credo che in questo momento 

si sancisca l’efficienza, la determinazione, 

l’impegno costante, quotidiano e con una 

visione strategica di lungo respiro per questa 

città e, contemporaneamente, nella tutela dei 

bisogni quotidiani della comunità, perché 

credo che se un’Amministrazione come la 

nostra, con tutte le difficoltà oggettive 

dimostrate da comportamenti che lascio 

giudicare dalla comunità da parte degli attori 

che dovevano essere attori principali, credo 

che se la nostra Amministrazione è stata in 

grado di arrivare a questo risultato, credo che 

sia la dimostrazione di quanto questa 

Amministrazione ha di buono in sé, di quali 

valori umani ha dentro le persone che hanno 

saputo portare avanti con determinazione 

questo progetto.  

Questo, voi lo sapete, è un progetto che 

è nato dall’idea fondamentale di questa 

Amministrazione: il nostro programma è 

basato su questo progetto e su questa visione 

della città, un città che per troppo tempo ha 

dormito e che ha bisogno di un riscatto. Il 

riscatto lo si conquista giorno per giorno con 

l’impegno personale, mettendoci tutte le 

mattine la propria faccia, mettendola in 

piazza.  

Noi siamo stati bravi a fare questo e 

abbiamo lavorato talmente intensamente che 

oggi possiamo portare a compimento l’iter 

procedurale di questo Piano strutturale della 

città. 

E’ uni strumento estremamente 

innovativo. La Regione Marche ancora non 

prevede all’interno delle proprie normative 

un Piano strutturale quale strategia 

urbanistica. Solo altre Regioni lo prevedono. 

Noi abbiamo anticipato i tempi: ci siamo 

dotati da oggi di questo strumento e in questo 

strumento sono raccolte le sfide più 

importanti di questa città.  

Voi sapete benissimo che la filosofia di 

fondo di questo Piano è una visione 

completamente diversa della città, quella 

visione che comunque stiamo perseguendo 

con azioni che sono note, conosciute, e 

viviamo tutti i giorni nella nostra realtà, 

perché i messaggi strategici sono già nelle 

cose che vedete, sono già nella 

pedonalizzazione ampliata, 

nell’individuazione delle aree a cui si può 

accedere in determinate condizioni e in 

determinate situazioni, sono già nei mille 

posti auto realizzati alle porte della città, sono 

già negli 800 posti auto che si stanno 

costruendo in questo momento a Gabicce 

Mare; sono quindi in quei 1.800 posti che ci 

saranno da qui a pochi mesi a disposizione 

della comunità; sono in quei bus navette che 

sono a disposizione di tutti e che possono 

essere usufruite gratuitamente e fanno un 
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servizio a tutti, da tutti i nostri ospiti 

apprezzato.  

Sono situazioni che hanno cambiato il 

volto di questa città e il modo di vivere di 

questa città. Certo che c'è molto da fare, certo 

che c'è ancora moltissimo da fare, perché 

abbiamo trovato delle situazioni che 

meritavano un impegno straordinario, che 

meritano tante attenzioni e necessitano di 

tanto tempo.  

Questa è la realtà delle cose. Altro non 

si può pretendere.  

Io credo che se, come è a tutti noto, i 

contenuti del Piano sono stati attentamente 

valutati, credo che pochi cittadini abbiano 

avuto da ridire sui contenuti del piano. Anche 

nei dibattiti pubblici che hanno preceduto la 

vera e propria elaborazione, l’esame delle 

proposte, quello che è stato il dibattito nel 

momento in cui l’abbiamo presentato in varie 

occasioni alla città, quello che è stato il 

dibattito del nostro Consiglio nel febbraio 

2006 quando è stato adottato per la prima 

volta, quello che è stato il dibattito nel giugno 

del 2006 quando è stato riportato per le 

controdeduzioni e le osservazioni, quello che 

è stato il dibattito avvenuto nei Comitati della 

Provincia che, per competenza, sono ad 

esaminare la materia, quello che ci ha 

riconosciuto la Commissione Tecnica 

Provinciale nel momento in cui ci hanno 

chiamato a sapere l’esito, in cui ci è stato 

riferito il plauso generale di tutto il Comitato 

Tecnico della Provincia, quello che è stato il 

dibattito a livello regionale, provocato 

dall’Istituto Nazionale di Urbanistica che ha 

preso questo Piano strutturale come elemento 

di dibattito profondo fra i maggiori esperti 

dell’Istituto Nazionale di Urbanistica di tutta 

Italia; tutte le conoscenze che i cittadini 

hanno del nostro Piano credo che abbiano 

determinato una profonda adesione da parte 

della nostra comunità.  

La nostra comunità è orgogliosa di 

quello che sono i contenuti del Piano 

strutturale. La nostra comunità lo ha detto 

apertamente, nonostante ci sia chi per 

principio non lo vuole riconoscere. La nostra 

comunità però si fida del fatto che quanto vi è 

contenuto venga realizzato, e noi siamo qui 

perché vogliamo dare il via a tutte le cose che 

vi sono contenute.  

Noi crediamo fortemente che in questo 

anno di lavoro che ci aspetta si possano 

creare le condizioni perché molte delle opere 

che vi sono individuate possano vedere un 

avvio, un avvio nei modi e nelle condizioni 

che il tempo può consentire, ma sicuramente 

un avvio; un avvio affinché queste previsioni 

diventino una realtà. 

Per cui è veramente con grande 

soddisfazione che oggi perfezioniamo e 

concludiamo l’iter di questo percorso; un 

percorso laborioso e di grande riflessione 

indubbiamente anche da parte nostra, perché 

sappiamo che in queste tavole, in queste 

previsioni, è contenuto il futuro di Gabicce.  

Sono state riportate in maniera 

integrale le prescrizioni emanate dalla Giunta 

Provinciale. Io credo che nello stesso tenore 

delle prescrizioni sia evidenziato quanto è 

stato apprezzato il piano perché, di fronte a 

uno strumento così complesso e così 

impegnativo, le osservazioni davvero sono di 

suggerimento; in questo caso sono di 

semplice suggerimento e non ci hanno mai 

chiesto alcuna modificazione. Questo direi 

che è significativo.  

Per tanto, alla luce di quanto ho appena 

detto, naturalmente siamo a chiedere 

l’approvazione di questo importante 

strumento urbanistico e successivamente di 

una prima applicazione che vedremo al punto 

6 dell’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE. Interventi? Non ve ne 

sono, quindi pongo in votazione il punto 5 

all’ordine del giorno. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Pongo in votazione l’immediata 

eseguibilità. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Progetto dello schema del Piano 

strutturale della città di Gabicce Mare in 

variante al P.R.G. vigente. Piano 

Particolareggiato di recupero di iniziativa 

pubblica relativo all’area di 

ristrutturazione urbanistica di Via XXV 

Aprile. L.R. n. 34/92 e seguenti modifiche 

integrative – Approvazione. 

 

PRESIDENTE. L’ordine del giorno 

reca, al punto 6: Progetto dello schema del 

Piano strutturale della città di Gabicce Mare 

in variante al P.R.G. vigente. Piano 

Particolareggiato di recupero di iniziativa 

pubblica relativo all’area di ristrutturazione 

urbanistica di Via XXV Aprile. L.R. n. 34/92 

e seguenti modifiche integrative – 

Approvazione. 

Relatore il Sindaco Curti, con proposta 

di immediata eseguibilità. 

 

CORRADO CURTI, Sindaco. Questa è 

la prima opera che Piano Volumetrico diventa 

Piano Particolareggiato a tutti gli effetti quale 

applicazione dello schema strutturale.  

Si tratta dell’area che ha secondo noi 

priorità, cioè Via XXV Aprile, intanto perché 

alla luce delle azioni amministrative 

precedenti oggi siamo alla presenza di un 

cantiere aperto, un cantiere che prevede la 

realizzazione di un garage interrato per oltre 

400 posti, e poi di una superficie a raso di 

altri 400 posti circa.  

Quindi è chiaro che, dato il corso dei 

lavori, riveste una priorità; riveste priorità 

anche perché la modifica apportata alle 

previsioni, e cioè quella di realizzarvi sopra 

la sede municipale e un insediamento misto 

residenziale e commerciale, è uno strumento 

di forte innovazione nel tessuto urbano e che 

pone i presupposti per la realizzazione delle 

altre aree che sono contenute e programmate 

nello schema di Piano strutturale.  

In questo caso ricorderete che, proprio 

nell’ultimo Consiglio Comunale, fu dato 

l’indirizzo all’Amministrazione per 

l’individuazione di una STU quale strumento 

di attuazione operativo appunto di questo 

Piano Particolareggiato in Via XXV Aprile e 

di eventuali altri aree. 

Quindi credo che questo sia appunto il 

primo dei segnali che le ipotesi contenute nel 

Piano strutturale sono ipotesi concrete, sono 

ipotesi fattibili, sono ipotesi che davvero sono 

un risultato di cui la città deve essere 

orgogliosa.  

Quindi è con soddisfazione che anche 

in questo caso il parere della Giunta 

Provinciale, riportato integralmente, dimostra 

la bontà del progetto perché vi sono 

contenute solo delle indicazioni di modesta 

portata. Quindi credo che una volta di più si è 

dimostrato il lavoro che, quando si lavora con 

impegno, poi i risultati vengono.  

In questo caso, e anche unendomi a 

quello che è stato il risultato nel punto 

precedente, colgo l'occasione per ringraziare 

non solo gli amministratori, ma anche 

l’Architetto Michele Bonini responsabile del 

Settore Urbanistica, e l’Ingegner Morelli 

responsabile del Settore Lavori Pubblici, e 

tutti gli altri Funzionari del Comune che 

hanno lavorato a questo lavoro, sia lo schema 

che il Piano Particolareggiato di che trattasi, 

perché indubbiamente questi lavori che 

investono tutte le funzioni e le attività della 

macchina amministrativa indubbiamente sono 

sempre il risultato di un lavoro di squadra di 

tutti i settori.  

Quindi un grazie a loro perché 

altrimenti queste cose non potevano essere 

oggi allo stato delle cose in cui sono. Grazie. 

 

PRESIDENTE. La parola al 

Consigliere Morotti. 

 

ALFIO MOROTTI. ..... Microfono 

spento......... se non anche la soddisfazione di 

tutti i Consiglieri che in qualche modo 

dall’inizio, attorno a questo grande progetto, 

ci siamo adoperati nel portarlo avanti, nel 

discuterlo con tutte le sue difficoltà. 

 

Intervento fuori microfono. 

 

ALFIO MOROTTI. Prenderò l'elenco 

telefonico, faccio come Capalotta, ha letto 
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sette ore l'elenco telefonico, mica c'è nessun 

problema. Ho qua tante robe da leggere, non 

penso sia questo il punto. 

Grazie dottore, una pillola fa sempre 

bene.  

Dicevo appunto che attorno a questo 

progetto, che effettivamente come diceva il 

Sindaco, magari qui da noi da qualcuno viene 

un po’ bistrattato ho visto in malo modo, però 

come diceva anche il Sindaco, la Regione 

Marche addirittura ne ha fatto un convegno 

portando ad esempio questo tipo di iniziativa, 

questo tipo di progetto, e penso per un 

Comune piccolo come il nostro che sia 

soltanto un motivo di orgoglio.  

Oltre tutto nella realtà specifica che 

discutiamo qui all’ultimo punto di Via XXV 

Aprile, penso che avere ripreso quel progetto 

e averlo modificato in questo senso, che poi 

erano le cose che avevamo detto nella passata 

legislatura quando eravamo all’opposizione, 

che vedevamo diversamente la posizione 

rispetto all’allora maggioranza, che vedeva 

nel Comune insediato in questa realtà con un 

palazzo non so di quanto poteva essere, e noi 

abbiamo addirittura quella volta raccolto 

delle firme per scongiurare questo evento, 

perché pensavamo e pensiamo tuttora, e 

speriamo di vedere la luce di questa cosa, di 

vederci una piazza dove attualmente siamo 

seduti, e fare il Comune dall’altra parte, 

recuperando quel progetto che dà 

un’immagine molto diversa al paese, che dà 

la possibilità di allungare la vita del paese. 

Molte volte prendiamo ad esempio 

Cattolica. Cattolica cosa ha fatto? Ha fatto 

che la zona dal cinema Cielo oltre fino il 

teatro, hanno cercato in qualche modo di 

valorizzare tutto quello che c'era lungo il 

percorso per poter permettere a chiunque, 

turisti o cittadini o visitatori occasionali, di 

camminare lungo un viale dove ci sono 

attività, dove ci sono servizi, e non domani 

mattina ma quanto prima anche qui da noi 

speriamo che questa realtà prenda piede: nel 

momento in cui in quel posto verrà edificato 

quello che si sta edificando, è già un 

incentivo, uno sprone per chi ha o delle 

attività o dei terreni nei pressi, probabilmente 

di adeguarli a quella che sarà la nuova realtà 

di Gabicce Mare.  

Io penso che questa sia una cosa 

apprezzabile. Abbiamo fatto anche 

ultimamente alcune assemblee pubbliche 

abbastanza partecipate; abbiamo accennato 

qualche cosa e addirittura i cittadini ci 

chiedevano, volevano sapere a che punto 

questa cosa, anche perché poi si sentono altre 

campane che è una cosa che non va avanti. 

Però per fare queste cose, non sono 

quisquiglie, sono cose importanti, sono cose 

di difficile interpretazione. Ci sono normative 

nuove come ad esempio la STU, non è che 

tutti quanto sono in grado, ci sono dei 

professionisti di cui noi ci siamo avvalsi per 

poter portare avanti con tranquillità e con 

serenità, perché quando ci si imbarca in 

queste operazioni bisogna stare con i piedi 

per terra, perché girano i soldoni, non è che 

girano i brustolini, e bisogna avere coscienza 

e conoscenza di tutto quello che gira attorno. 

Io volevo di nuovo ringraziare 

l’Amministrazione per tutto quello che ha 

fatto per questa cosa perché io ci ho sempre 

creduto e ci credo, e mi auguro di vedere i 

risultati. Questo è già uno, ma speriamo di 

vedere anche gli altri. Grazie. 

 

PRESIDENTE. Altri interventi? Non 

ve ne sono, quindi pongo in votazione il 

punto 6 all’ordine del giorno. 

 

Il Consiglio approva con la maggioranza 

favorevole. 

 

Pongo in votazione l’immediata 

eseguibilità. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Non vi sono interrogazioni ed 

interpellanze, quindi chiudiamo la seduta con 

la buona notte a tutti i presenti. 

La seduta è tolta. 

 

 

 

La seduta termina alle 21,35 


